

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan berkah rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua sehingga kita masih diberikan kesehatan jasmani dan rohani. Shalawat beserta salam semoga selalu tercurah limpahkan kepada Nabi besar kita yakni Nabi Muhammad SAW. Berkat karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul "Kelayakan Usaha Tani Jamur Tiram Putih".

Skripsi ini sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Selama penyusunan skripsi ini tentunya banyak hambatan serta rintangan yang dihadapi. Namun berkat kehendak-Nya serta bantuan dari berbagai pihak yang telah mendukung dan membimbing penulis sehingga bisa menyelesaikan skripsi ini. Rasa terimakasih yang tulus penulis sampaikan kepada :

1. Ibunda Rani Haerani yang telah memberikan dukungan moral dan material, serta do'a yang tiada henti yang menjadi tangga kelancaran bagi penulis dan kakak tercinta Iqbal Achmad Purnama yang telah menjadi motivasi dalam penyelesaian selama perkuliahan.
2. Segenap keluarga besar yang telah menyemangati dan memberikan do'a terbaik selama perkuliahan sampai selesainya skripsi ini.
3. Ibu Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. sebagai Ketua Pembimbing dan ibu Hj. Betty Rofatin, Ir., M.P. sebagai Anggota Pembimbing yang sangat sabar dan ikhlas dalam memberikan arahan agar penulis dapat mengerjakan skripsi ini dengan baik.
4. Bapak Wendy dan sekeluarga yang telah membantu dan menjadi narasumber penulis dalam skripsi ini.
5. Sahabat terdekat penulis Nuraeni dan Gilang Chandra Gumilar S.P., serta teman-teman seperjuangan Fakultas Pertanian yang telah memberikan semangat dalam penyelesaian skripsi ini.

Rasa hormat dan terimakasih bagi semua pihak atas segala dukungan dan do'anya. Semoga Allah SWT membalas segala kebaikan yang diberikan kepada penulis. Aamiin.

Penulis menyadari bahwa dalam skripsi ini masih banyak kekurangan dalam isi maupun penyusunannya. Namun demikian penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi peneliti dan umumnya semua pihak.

Tasikmalaya, Agustus 2023

Penulis